

W. Paulus gibt uns Einfühlung - sehr passabel - in seine Gedanken, Motive. „Seinetwegen habe ich alles aufgegeben.“ Was hat er aufgegeben? Für wen? „Nicht meine eigene Gerechtigkeit vor mir.“ Schreibt den Philippern, wie sich sein Leben gewandelt hat, weil er Christus erkannst hat: zuvor Tugenden d. Christus, jetzt selbst Christ. Wie wird er fübrig mit seiner Schuld? Wieviel Leid hat er den Christus-Flüchtigen ^{aufgestanden} angefügt, sie einzunehmen, zuhören lassen, sie unter Durchmutter ^{aufgestanden}, gegen die W. Stephanus angestellt. Man könnte sagen: blinden Eifer gegen die Kirche, bis er in einer Vision das heilige Licht Christus erblickt, bis er äußerlich unbekleidet, völlig hilflos wurde und begann, von innen hin sehen zu können, von Gott der Welt zu sehen. Wie wurde er fübrig mit seiner Schuld?

= das große Thema des Sonntags, Parusiensonntags
Wie werden wir fübrig mit unserer Schuld?

Die selbe Frage in der 1. Lery: Volk Israel in Babylon, ein blinder Volk, obwohl es Auge hat, im Kammervolk, obwohl es Ohren hat - so sagt Jesaja (Jes 43, 8). Sprühen die Scham, dass sie auf andere Jüte vertraut haben, die es gar nicht gibt, die nicht hören, nicht sehen, nicht fröhlen, nicht denken. In Babylon- erkennen die Schuld ihrer eigenen Vergangenheit und ihre eigene Schuld

Gott sagt ihnen das befriedende Wort:

„Denkt nicht mehr an das, was früher war, auf das, was vergangen ist, sollt ihr nicht achten“

Gott vergibt den Menschen, der umkehren, Warum?
die ihre Schuld bereuen, bestreit sie zum Neuladen.

"Weil du zu meinem Vater war und verstoßt bist
'mich weitlich doch lieb' (Jes 43, 4)

Wie dankt Paulus? „Ich vergesse, was hinter mir liegt, und
strecke mich nach dem aus, was vor mir ist.“ (Phil 3, 13)

Was ist das neue, unvergleichlich Bessere zu unsern Schuld,
unser Eigennutzigkeit? „die himmlische Bekämpfung, die
Gott mir in Jesus Christus schenkt“ (Phil 3, 14)

Gott legt mir den Zeug durch die Sprache, die Worte unserer
Versagung, schenkt Worte, d.h. Kl. Gott, Sein Leben, damit
wir wieder fähig werden, Seinen Ruhm zu erhalten.

Die >höchste Bekämpfung: Gott zu prüfen, ob was er hört hat.

Wirken einen Flehthaft-König d.-S.-Ph., Hl. Albinus, Adeligen aus
Englaland, Angelsachsen, als Schlichter und Berater im Zentrum
der Hochst des Frankenreichs, Erzieher von Söhnen und
Töchtern Karls d.-Großen, Mahner gegenüber dem König,
„Bildungsminister“: leuchtet der Blick auf Jesus im
heiligen Evangelium von der Heilbrecherin

Christus steht, als die Schriftgelehrten ihm auf die Probestühle,
Wird er das Verhältnis der Frau vom Teufel? Wird er ihnen
Bestrafung zuschmeien? „Das Füllen bedeutet die freiwillige
Erneuerung Gottes in die Menschenordnung.“

Jesaja sagt im Aufruf Jesai: „Du hast mir mit deinen
Fingern um Arzt jesus ebt“ (Jes 43, 24) Gott wird so wohl,
soviel er kann, dass sich viele ihm anvertrauen.
Sie lieben Ihn durch die Menschenordnung wie einen nahen
Verwandten.

Was Albinus dem Frankenpräfekte, der das Christentum als
Angriffsmittel hielten, selbst darum nicht anbieten:
muss Erfahrungssatz und das Absehn fest, dass keiner
zu der Heilbrecherin, dem Jesus habe ihn und angesetzt zu Christus.
Kehren auch wir uns mit den Freuden und Dankbarkeit, die Gott schenkt,
Dank nicht mehr an den, was früher war, trüchte dich
nicht, DENN ICH BIN MIT DIR (Jes 43, 5) Amen.